

LUZINAY

## Le relais Poste est de retour



*La Poste est de retour au bar-tabac presse de Marine Paris, ici, dans l'espace réservé aux services postaux. Photo Le DL/F.G.*

Après plusieurs semaines de transition les services postaux sont de retour à Luzinay.

Désormais les nouveaux gérants du bar-tabac presse, Marine Paris et Bastien Labrosse sont équipés et formés pour effectuer toutes les opérations postales de courrier et colis et dans quelques semaines les clients de la Banque Postale pourront y effectuer des retraits d'argent liquide.

En avril 2022, la municipalité de Luzinay, avait acté la fermeture définitive du bureau de poste du village, le maire Christophe Charles avait alors annoncé l'implantation d'un relais poste commerçant dans la commune suite à un accord tripartite en amont de cette fermeture, entre La Poste, la Commune et le commerce. Jusqu'à ces derniers temps le relais poste avait élu domicile dans les locaux du Vival. Le nouveau responsable de ce commerce ne souhaitait plus poursuivre l'activité. Celle-ci a donc été proposée aux nouveaux gérants du bar-tabac presse.

Lionel Hérichard, adjoint au maire délégué au commerce local précise que « La Poste opère aux changements de contrat et assure la formation. Les démarches ne sont pas toujours rapides et le problème que rencontraient les usagers était que les courriers recommandés et les colis n'étaient plus distribués à Luzinay. Les Luzinaisards devaient se rendre, aux heures d'ouverture du bureau de poste de Villette-de-Vienne, durant cette période latente de transfert. La commission commerce municipale a œuvré afin que ce délai soit le plus court possible. Seul bémol, peut-être, la quasi-disparition du guichet. Le transfert de ce service à un commerçant est la garantie d'avoir une grande plage horaire d'ouverture, ce qui est un plus pour les habitants ».